



L'économie thaïlandaise entre maintenant dans une nouvelle phase et on observe un ralentissement de sa croissance. Les taux de croissance de 10 % ou plus sont chose du passé. Ainsi, la croissance du PIB en 1993, bien qu'elle soit demeurée supérieure à celle de nombreux pays, est tombée à 7,9 %. Ce ralentissement est en partie attribuable à la diminution de la demande sur le marché international, à l'insuffisance de la capacité de production dans le cas de plusieurs produits et aux difficultés internes sur le plan politique.

Le produit intérieur brut par habitant de la Thaïlande s'est chiffré à 1 778 \$CAN en 1993, comparativement à 24 751 \$CAN pour le Canada.

